Botschafter Gamal Bayoumi:

Israel hat aus Angst um seine nationale Sicherheit dem Import von Erdgas aus Ägypten abgelehnt

Der Kulturausschuss der Firma hat in der letzten Woche des Monats November eine Diskussionsrunde mit dem Titel "Das Friedensabkommen zwischen Ägypten und Israel – Pros und Kontras" in der Halls "Horus" im Verwaltungsgebäude der Firma in Gesr Al-Suez veranstaltet. Der Hauptredner war Botschafter Gamal Bayoumi, der Generalsekretär des Verbands der Arabischen Investoren und der ehemalige Assistent des ägyptischen Außenministers. An der Diskussionsrunde nahmen **Dr. Nader Riad**, Hr. Amir Riad, Hr. Momen Maged, Chefredakteur der Zeitschrift "Al-Alam Al-Youm", Fr. Nahed Emam, Chefredakteurin der Zeitschrift "Rose El Youssef", und einige Mitarbeiter der Firma teil.

Die Diskussionsrunde begann mit einer Rede von **Dr. Nader Riad**, der ihre Bedeutung im jetzigen Zeitpunkt betonte und Botschafter Gamal Bayoumi für die Annahme der Einladung dankte. Botschafter Gamal Bayoumi erklärte seinerseits zu Beginn seiner Rede, dass es viele falsche Informationen über Ägyptens Politik kursieren würden, und zwar in einem Ausmaß, das über die allgemeine Vorstellungskraft hinausgehe. Daher sei es notwendig, dass diejenigen, die über eine herausragende Redekraft verfügen würden, unbewiesenen Behauptungen entgegentreten würden. Zur Ablehung Israels, Erdgas aus Ägypten zu importieren, und dem Bestehen Ägyptens, es nach Israel zu exportieren, sagte er: "Israel hast befürchtet, dass eines Tages das eintrifft, was heute schon eingetroffen ist, nämlich dass wir unsere Gaslieferungen nach Israel stoppen und es damit bedrohen, nachdem es davon

völlig abhängig geworden ist. Hinzu kommt, dass Ägypten im Jahr 1995 nicht genügend Erdgas gehabt hätte, um es Israel im erforderlichen Ausmaß und für den vereinbarten Zeitraum zu verkaufen. Das Bestehen Ägyptens auf den Export von Erdgas nach Israel hatte nur das Ziel, Israel wirtschaftlich enger an Ägypten zu binden und die ägyptische nationale Sicherheit dadurch zu schützen."

Zum Schluss der Veranstaltung bedankte sich Hr. Amir Riad bei Botschafter Gamal Bayoumi sowie bei allen Anwesenden.

^{*} Übersetzt aus dem arabischen Original